
Отзывы учащихся 7 Ф класса на фильм «Ледовый переход» 

Сегодня, 6 мая 2022 года,  мы посмотрели фильм "Ледовый переход". 

Было очень интересно и познавательно смотреть. Я узнала как раньше было 

сложно строить Комсомольск, узнала как было сложно людям,  которые шли 

в метель 400 километров. (Костецкая Мария) 

 

Было очень интересно! Они переходили через Амур. Одежда была 

очень теплая, они наверно, не замёрзли:  шапка была очень интересная,  

необычного вида. Мне кажется, что это была шапка – ушанка. Мне очень 

понравилось! (Сергунина Маргарита) 

 

 



Замечательный фильм "Ледовый переход", посвященный 90-летию 

города.  В его создании участвовали ученики нашей школы. Этот фильм 

отлично описывает атмосферу перехода. Задумка и актёрское мастерство на 

высоте! (Давыдова Ирина) 

 

Фильм был сделан школьной киностудией «Формат». Фильм 

рассказывает о подвиге солдат совершивших ледовый переход через Амур. 

Фильм получился очень хорошим, вызывает гордость за героев прошлого 

(Федоров Виктор) 

 


